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□司  会  松澤 一志君 

□開会点鐘  水野 泰雄君 

□斉  唱 『国歌斉唱』『奉仕の理想』 

□入 会 式   合原 亮一君  

 

      紹介者 水野泰雄君 

□慶祝   

皆出席  

  北村 久文君(28 年) 

宮原 宏一君(22 年) 

 

誕生日祝 

  笠原 一洋君(19 日) 

□ラッキー賞  

  提供者 水野会長 「お年賀」 

     

 

 

北村 久文君    合原 亮一君 

□委員会報告  

・広報情報委員長 山崎芳雄君 

 

         『ロータリーの友紹介』 

・社会奉仕委員長 斉藤惠理子君 

 

 

     書き損じハガキ回収のお願い 

 

□プログラム R 財団補助金報告と今後について 

   

 

水野水野水野水野    泰雄君泰雄君泰雄君泰雄君    

明けましておめでとうございます。平成最後のお正

月はいかがお過ごしでしたか。山は雪が降り、里は

雪が少なく晴天が続く穏やかな新年でした。 

 昨年2018年の上田市の重大ニュースといえば、ス

ポーツ関係でオリンピック出場・全国高校サッカー

３位など素晴らしい活躍でした。新市誕生以来、初

の地元出身オリンピック選手が同時に２人も誕生し、

女子スキージャンプの岩渕香里選手と女子スノーボ

ードの今井胡桃選手を応援しようと、２月に壮行

会・応援する会が市内で開かれ、大勢の市民が韓国・

平昌に向けて声援を送りました。    

１月は全国高等学校サッカー選手権に出場した上

田西高サッカー部が全国３位まで登り詰め大活躍で

した。バレーボールでは「ルートインホテルズ ブ

リリアントアリーズJVリーグ参戦決定、各種スポー

ツで全国大会出場や優勝などスポーツ躍進でした。

2019年ラグビーワールドカップに向けイタリア代表

が５月26日から６月３日、菅平高原でトレーニング

キャンプをし、期間中は市内の児童生徒が大柄な選

手と交流、イタリア文化を楽しむ催しも随時開かれ

ました。旧上田市から含めて４期、新市合併で上田

市をけん引した市長、母袋創一氏が引退しました。 

４月９日、三つ巴の選挙戦から土屋陽一氏が新市

長に就任し、公約通り初日から資源循環型施設建設

に向けて関係自治体を訪問しました。精力的に市民

と会って聞く姿勢が評価され、動きすぎだと体を心

配する声もある一方、資源循環型施設建設の前進な

ど成果が求められています。５月に東信地域９市町

村による東信州次世代イノベーションプランができ
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都市間連携が加速し「モビリティ」「ウェルネス」「ア

グリビジネス」を重点に次世代産業創出がスタート

しました。 

７月には埼玉県所沢市と産業交流でフレンドシッ

プ協定を締結し、JA信州うえだは上田市の姉妹都市

など交流のある都市で、新たな農産物販路を開拓し

ています。東御市の丸山晩霞記念館が小学校でワー

クショップ、FMとうみを活用した上田市の番組と緊

急ラジオ放送、小諸市の野生鳥獣商品化施設で武石

のシカをペットフードにするなど都市間連携が始ま

りました。 

千曲川・依田川合流エリア開発、丸子地域で一大

プロジェクト始動しました。先ずは千曲川ワインバ

レー構想でもあるメルシャン㈱が陣場台地に旧丸子

町から待望だった椀子ワイナリーを10月に着工しま

した。それに千曲川と依田川合流エリアを開発する

「かわまちづくり」が国に登録され、防災だけでな

くカヤックなど体験エリアとしても期待されていま

す。 

 昨年2018年は、平昌冬季オリンピック、サッカー、

高地トレーニングなどスポーツ関連の話題が盛りだ

くさんで、地元チーム・選手の活躍、今後のプロジ

ェクトに湧きました。一方、地震や豪雨、猛暑など

自然災害から身近なところでも「ブロック塀」「エア

コン」が注目され、災害への備えが注目された一年

でもありました。 

 今年５月の改元を控え、色んな機会で「平成最後」

がつき、時代の転換点を感じさせられました。さぁ

最後の平成はどんな変化をし、新しい時代を作るの

か…時代の生き証人としてわくわくしています。本

年もよろしくお願いします。(※記事引用：東信ジャ

ーナル) 

                                                            小嶋小嶋小嶋小嶋    修一君修一君修一君修一君    

１． RI より 

  ・the rotarian  1 月号 

  ・リソースのご案内 

２． ロータリーの友事務所より 

  ・2017-18 年度事業報告 

３．米山奨学会より 

  ・11 月の寄付金傾向 

４. 地区事務所より 

  ・R 財団寄付金明細書 

  ・『新会員オリエンテーション用冊子』送付 

  ・飯田 RC 事務局交代のお知らせ 

５. AMU 様より 

  ・各研修のお知らせ 

６. UCV より 

  ・メンテナンスのため、1/9 メール遅延が起こ

ります、ご承知おきください。 

７. 年賀状６通 

恵送 

１．和光より・・ロータリーカタログ 

全会員配布物 

１. 当クラブ会報  第 1005 号 

２. 会長より 今週の言葉 

３．ロータリーの友 1 月号 

４. 月信    1 月号 

５. 職場例会のご案内 

吉田吉田吉田吉田    穣君穣君穣君穣君    

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日 23 0 0 100100100100％％％％    

前々回 22 4 1 86.36％ 

第第第第 1006100610061006 回例会出席率回例会出席率回例会出席率回例会出席率 100100100100％％％％おめでとうございます。おめでとうございます。おめでとうございます。おめでとうございます。    

生川秀樹君 新年あけましておめでとうござい 

ます。蓼科 RC と共同開催する IM の開

催日が 2020 年 2月 15日に決定しまし

た。今年はその準備をする年になりま

す。皆様のご協力をお願いいたします。 

斉藤惠理子君 新年おめでとうございます。ヘアー

ドネーションしました。40 ㎝の髪を

小児がんのお子さんのカツラ用に

寄付しました。 

肥田野秀知君 飯島 俊勝君 笠原 一洋君 

飯島 伴典君 柄澤  堯君 大久保昌宏君 

北村 久文君 

宮原 宏一君 

西澤 尚夫君 

山崎 芳雄君 

小嶋 修一君 

宮澤 広一君 

西澤 文登君 

横沢  正君 

松澤 一志君 

中澤 信敏君 

清水 一典君 

吉田  穣君 

 

 

 

RRRR 財団補助金事業計画の報告と今後について財団補助金事業計画の報告と今後について財団補助金事業計画の報告と今後について財団補助金事業計画の報告と今後について    

RRRR 財団委員長財団委員長財団委員長財団委員長    中澤中澤中澤中澤    信敏君信敏君信敏君信敏君 

 

        

今年度財団補助金事業の終了と次年度についてお話

をいただきました。 


